

Finaliza en La Habana Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe



#CubaCaribe

La Habana, 4 junio (RHC)- La Séptima Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe finaliza este sábado con la Reunión de jefes de Estado y de Gobierno, quienes darán el visto bueno a la Declaración de La Habana, y evaluarán la Declaración sobre Venezuela, aprobada por todas las delegaciones asistentes a la cita.

En la sesión final del evento, los presidentes respaldarán además el Plan de Acción de la mencionada cumbre para el período 2016-2018, que incluye temas referentes al turismo, al comercio, al transporte, la cultura y la reducción de riesgos ante desastres naturales.

La víspera los cancilleres avalaron por unanimidad como secretaria general de la Asociación de Estados del Caribe a la diplomática June Soomer, la primera mujer que ocupará tan importante cargo el venidero primero de agosto, en sustitución del colombiano Alfonso Múnera, quien asumió el puesto en 2012.

Este viernes los jefes de la diplomacia aprobaron a San Martín como territorio asociado por derecho propio, y establecieron además que Kazajstán, Bolivia y Uruguay, así como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América ingresen como Observadores a la organización.

Poco después de culminar la Reunión del Consejo de Ministros el presidente cubano, Raúl Castro, recibió en el Palacio de la Revolución a los jefes de Gobierno y primeros Ministros que se encuentran en La Habana, como los de El Salvador, San Vicente y las Granadinas, Granada, Guyana, Jamaica, Aruba, Honduras, Surinam, República Dominicana y Panamá, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95671-finaliza-en-la-habana-cumbre-de-la-asociacion-de-estados-del-caribe>



Radio Habana Cuba